

# Näher als wir denken! – Rechtsextremismus im Rhein-Neckar Kreis

Veranstaltung mit der Rechtsextremismus –Expertin Ellen Esen

Der Landkreis Rhein-Neckar steht im Fokus der extremen Rechten und gilt als eine der Schwerpunktregionen des organisierten Rechtsextremismus in Baden-Württemberg. Wie konnte es zu dieser Entwicklung kommen? Wie strukturiert sich die rechte Szene und welche Gegenmaßnahmen sind erforderlich? Diese Fragen möchten wir mit Euch/Ihnen diskutieren und laden Euch/Sie herzlich zu unserer Veranstaltung ein.

**Donnerstag, 4. Februar 2016, 18 Uhr**  
**Haus der Kirche, Martin-Luther-Gemeindehaus,**  
**Werderstr. 7, Sinsheim**

Personen, die rechtsextremen Parteien oder Organisationen angehören oder der Rechtsextremen Szene zuzuordnen sind, sind von den Veranstaltungen ausgeschlossen. Die Veranstaltenden werden ihnen den Zutritt zur Veranstaltung verwehren oder sie während der Veranstaltung von dieser ausschließen.

DGB Ortsverband Kraichgau, Hans-Böckler-Str. 3, 68161 Mannheim, [mannheim@dgb.de](mailto:mannheim@dgb.de), 0621-150470-19

